

面川ゼミ3年生 APEAL

面川ゼミ3年生は、経済学部・全学の皆さんに訴えます。

I 私達の要求

[1] 経済学部における、過密・過疎問題を解決せよ!

[過密 \approx 水旺3限、木旺2限 過疎 \approx 毎日の一限]

今、全国的に重大問題となっている、過疎・過密が、我が市大経済学部でも深刻化している。水旺3限、木旺2限には講義がひしめきあい、選択の幅を狭め、それに反して毎日の一限には、教官が眠いそうぞ、経済学部提供の講義はゼロ、全くの過疎となっている。私達は経済学部教授会が、おぼなりの呑弁でなく、この問題の解決に真剣にとりくみ、水旺3限、木旺2限の密集講義を一限に分散させることを要求する。

[2] 経済学部における住宅問題を解決せよ!

— 文系合同校舎、学生研究室をつくれ、当面、研究室を学生に開放せよ!

今、経済学部を初め、文系学生は、自分達の集まれるねぐら=学生研究室を拵たすいつも刀バンを下げてウロウロし、自主的な研究、討論もできないでいる。

経済学部教授会、大学当局と一体、この状態をどう思っているの?!

[3] 経済学部における教員不足問題を解決せよ!

「いい先生がおれへんようになーたなア」(4/24日ゼミ討論より)

経済学部でも36名という教員のワケがつけられ、教員不足は慢性化している。

36名というワケをはずし、45名まで教員を増せ!

II 要求実現の為に

[1] E3ゼミ代会議を早期に確立しよう! E2ゼミ代会議と共に奮闘しよう!

[2] 経済学部委員会を即ちに再建しよう! E3ではゼミ代のもとに8名の学部委員を選出し、E3年生の要求意見を反映した民主的な学部委員会にしよう!

[3] 学生大会を開催し、**全学自治会**を再建しよう! 再建される経済学部委員会は、自治会再建の先頭に立って奮闘しよう! 自治会は、今までの杯な、非民主的ないき回しでなく、全学生の意見を反映させ、全学生の手で守り発展させる、民主的な団結の要にしよう!